

PlantaDoce.

Entorno

Los precios de las exportaciones de los productos farmacéuticos anotan una subida del 4,4% en noviembre

La inflación de la venta de medicamentos españoles al exterior se ha moderado en el penúltimo mes del año después de tres meses de subida en los que alcanzó su mayor subida desde el inicio de la serie histórica en 2005.

Plantadoce
30 dic 2022 - 10:00



Los precios de las exportaciones de medicamentos aminoran la marcha. **El Índice de Precios de Exportación (Iprix) del sector farmacéutico registró un incremento del 4,4%** en noviembre en comparación con el mismo periodo de 2021, según los últimos datos hechos públicos este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Esta cifra se encuentra casi un punto por debajo de **la registrada en octubre de 2022, cuando el Iprix alcanzó el 5,2%**

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/los-precios-de-las-exportaciones-de-los-productos-farmacuticos-anotan-una-subida-del-44-en-noviembre>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, el incremento de precios interanual más elevado de la serie histórica iniciada en 2005.

En el último año, el precio de las exportaciones de productos farmacéuticos se ha ido encareciendo en términos interanuales, más allá de ligeras moderaciones en febrero y en agosto. Por su parte, **el dato de noviembre supone el menor ralentizamiento de la subida de precios del año.**

Por lo que respecta al precio de las importaciones, **los productos farmacéuticos han registrado un incremento del 2,1% en noviembre en comparación con el mismo periodo de 2021.** El dato supone continuar con el aminoramiento de la subida de precios iniciado en agosto, cuando se alcanzó el mayor repunte de la serie histórica, con una subida del 3,3%.

El Iprix es un indicador coyuntural que mide la evolución mensual de los precios de **los productos industriales fabricados en el mercado interior y vendidos en el mercado exterior.** Por su parte, el Índice de Precios de Importación (Iprim) mide la evolución de los precios de los productos industriales procedentes del resto del mundo.

En el conjunto de la economía española, **la tasa anual del Iprix se ha situado en un 10,6% en noviembre**, casi un punto y medio por debajo de la registrada en octubre, mientras que la variación anual del Iprim ha sido del 15,7%, casi tres puntos y medio inferior a la del mes anterior.

En cuanto a los costes de producción de la industria farmacéutica española, El Índice de Precios Industriales (Ipri) de la industria farmacéutica se incrementó un 3% en noviembre respecto al mismo mes de 2021.